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Bienvenue à tous et à toutes!   

 

Au nom des Associés du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada, nous 

tenons à vous féliciter d’avoir choisi d’entreprendre un programme de résidence 

agréé par le Collège royal. Nous serons heureux de vous accompagner tout au long 

de votre carrière qui présentera de nombreuses possibilités d’apprentissage.  

 

Le Collège royal compte plus de 55 000 Associés actifs, résidents affiliés, Associés 

retraités et membres honoraires, qui apprennent et exercent au Canada et à 

l’étranger. Nos Associés portent avec fierté les titres FRCPC et FRCSC, qui témoignent 

de nos normes d’excellence élevées, reconnues dans le monde entier.  

  

Les programmes de résidence canadiens agréés par le Collège royal vous permettent 

de recevoir une formation de très grande qualité. Une fois que vous aurez obtenu 

votre certificat, nous vous accompagnerons dans votre développement 

professionnel.  

   

Nous vous invitons aujourd’hui à envisager de devenir résident(e) affilié(e). 

L’affiliation est gratuite et vous permettra de découvrir les activités inspirantes de nos 

Associés dans le monde entier et d’avoir accès à notre programme du maintien du 

certificat. Vous pourrez y consigner les activités agréées de développement 

professionnel effectuées dans le cadre du programme et prendre de l’avance pour 

votre début de pratique indépendante.   

 

Un brillant avenir vous attend. N’hésitez pas à communiquer avec nous aux adresses 

ci-dessous, ou à residentaffiliate@collegeroyal.ca. 

 

 

Recevez nos sincères salutations.                          

 

Brian Hodges, MD, PhD, FRCPC 

Président 

 

 

 
Guylaine Lefebvre, MD, FRCSC 

Directrice exécutive 

 

  

https://formulaires.collegeroyal.ca/s3/inscription-pour-resident-affilie
mailto:residentaffiliate@royalcollege.ca


 

 

 

 

 

 

 

774, promenade Echo Drive, Ottawa, ON, Canada K1S 5N8 

Tel/Tél 613.730.8177 Toll free/Sans frais 1.800.668.3740 royalcollege.ca • collegeroyal.ca 

 

A Warm Welcome!   

 

On behalf of the Fellows of the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada, 

we extend our sincere congratulations as you embark on a learning odyssey within a 

Royal College accredited Residency Training Program and beyond. 

 

The Royal College family includes over 55,000 Active Fellows, Resident Affiliates, 

Retired Fellows and Honorary members, learning and practising both at home and 

abroad. Our Fellows proudly use the designations FRCPC and FRCSC recognized 

worldwide as standards of excellence. We are where we are today due to a strong 

tradition of volunteerism via our dedicated and loyal Fellows. 

  

As a Resident in a Canadian Royal College accredited residency program, you are 

receiving a world-class postgraduate medical education. Once certified, the Royal 

College will support you in your career and professional development. Throughout 

the process, we have awards and grants to support you financially in this journey. 

   

Today, please take this opportunity to sign up as a Resident Affiliate. Not only is the 

program free, but you will benefit from hearing about our Fellows’ inspiring work 

from around the globe, and gain access to MAINPORT! This valuable online tool 

enables you to record your professional development through accredited 

Maintenance of Certification programmes and carry over credits.   

 

You have a bright future ahead. Please feel free to reach out to us personally 

at residentaffiliate@royalcollege.ca, or via the e-mails below. 

 

Sincerely,  
                         
 

Brian Hodges, MD, PhD, FRCPC 

President 

 

 

 
Guylaine Lefebvre, MD, FRCSC 

Executive Director 

 

     

      

 

https://forms.royalcollege.ca/s3/resident-affiliate-registration
mailto:residentaffiliate@royalcollege.ca
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